



maison de l'outil  
et de la pensée ouvrière

## Communiqué de presse

### Conférence Joierie, du rêve à la création

Par Amélie Viaene, joaillière et Jean-Pierre Boissonnet, joailler créateur de rêves.



©Amélie\_Viaene\_photographe\_CJENEY

Dans le cadre du cycle de conférences des Jeudis de Mauroy, aura lieu le jeudi 18 octobre prochain, la conférence intitulée : **Joierie, du rêve à la création.**

Animée par Amélie Viaene et Jean-Pierre Boissonnet, tous deux joaillers, cette conférence propose une rencontre hors du commun entre ces deux artisans et créateurs.

La joierie regroupe de multiples savoir-faire et techniques qui, lorsque mis au service de la création, donnent naissance à un mélange de tradition et de modernité unique en son genre.

À chacun son parcours, ces deux artistes reviendront sur leurs expériences mais aussi sur leurs démarches créatives et méthodes utilisées. Entre l'utilisation des méthodes traditionnelles du gouaché et de la sculpture sur maquette cire et les apports de l'industrie avec la conception assistée par ordinateur, ces deux générations se retrouvent au service de la valorisation de la joierie, métier d'art aux nombreuses perspectives.

*Jeudi 18 octobre 2018 - 18h30*

*Salle de conférence (entrée par le 5, rue de la Trinité)*

*Entrée libre (dans la limite des places disponibles)*

*Communiqué au format PDF et visuel disponible en pièce jointe.*

*Pour toute demande particulière, n'hésitez pas à nous contacter.*

*Contact presse : Agathe Colombié - 03 25 73 28 26 - communication@mopo3.com*

[www.mopo3.com](http://www.mopo3.com)